



IMÁGENES DE UN DÍA EN CASTILLA Y LEÓN



FOTO: ICAL

SALAMANCA

GALÁN DESTACA LOS PREMIOS SOCIEDAD CIVIL COMO «EJEMPLOS DE MOTIVACIÓN»

El presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (Usal), Ignacio Sánchez Galán, destacó ayer los «ejemplos de motivación y trabajo bien hecho» que suponen la empresa Mapfre, la 'startup' Agrosmart Solutions y el departamento de Ciencias Farmacéuticas de la Usal, receptores de los Premios Sociedad Civil del Consejo Social del Estudio salmantino. En el acto de entrega de galardones, Sánchez Galán aseguró que estos premios «incentivan las iniciativas de conocimiento y creación de riqueza» que representan las tres instituciones premiadas, que marcan el camino para «ser actores con vocación de mejora de la calidad de vida de las personas». **ICAL**